



Gates Industrial Corporation plc Prinsip Privasi Internal Global

Gates Industrial Corporation plc dan afiliasinya terkaitnya (“Gates” atau “Perusahaan”) berkomitmen pada standar tertinggi perilaku usaha di semua aktivitas dan operasi Perusahaan. Sebagai bagian dari komitmen ini, Gates sangat memperhatikan privasi dan perlindungan data. Oleh karena itu, Gates telah menetapkan Prinsip Privasi Internal Global (“Prinsip Privasi”) yang merinci lebih lanjut bagaimana data pribadi akan dikumpulkan, disimpan, dan diproses di dalam Gates.

Selanjutnya, banyak negara yang telah memberlakukan perundang-undangan dan hukum lain yang melindungi jenis data pribadi tertentu. Jika Gates gagal mematuhi undang-undang tersebut, Gates dimungkinkan untuk bertanggung jawab terhadap subjek data atau dikenakan sanksi administratif dan pidana. Oleh karena itu, penting bagi setiap orang yang bekerja dengan data pribadi di dalam Gates untuk menyadari dan mematuhi Prinsip Privasi ini, bersama dengan kebijakan terkait yang disebutkan di bawah ini.

Jika Anda memiliki pertanyaan terkait Prinsip Privasi ini, atau bagaimana Prinsip tersebut harus diterapkan dalam praktik, silakan hubungi Departemen Hukum Gates. Apabila terdapat konflik atau persyaratan tambahan yang diwajibkan oleh hukum lokal atau regional, Gates akan mematuhi semua persyaratan hukum tersebut.

KEBIJAKAN TERKAIT

Prinsip Privasi ini dilengkapi dengan sejumlah kebijakan Gates, termasuk, namun tidak terbatas pada:

- Kebijakan Privasi Gates Industrial Europe SARL
- Kebijakan Privasi Gates do Brasil Industria e Comercio Ltda
- Kebijakan Privasi Gates China
- Kebijakan Privasi Gates Thailand
- Kebijakan Privasi Gates Indonesia
- Kebijakan Cookie Gates
- Kebijakan Keamanan Informasi Gates
- Kebijakan Penyimpanan Komunikasi Elektronik Gates
- Kebijakan Penyimpanan Catatan Gates dan Lampiran Penyimpanan yang menyertainya
- Pernyataan Privasi Pelamar Kerja Gates

DEFINISI

Dalam Prinsip Privasi ini, “**data pribadi**” mengacu pada informasi apa pun mengenai orang yang

teridentifikasi atau dapat diidentifikasi (seperti karyawan, narahubung di pelanggan atau pemasok, dll., yang disebut sebagai “**subjek data**”) atau sebagaimana istilah tersebut didefinisikan oleh hukum setempat yang berlaku.

PERSYARATAN UMUM

Penggunaan Data

- **Pemrosesan yang adil dan sesuai hukum** - Gates memproses data pribadi dengan cara yang adil dan sah. Sebelum menerapkan proses baru yang melibatkan pemrosesan data pribadi, Gates akan berusaha untuk memverifikasi bahwa hukum yang berlaku mengizinkan pemrosesan tersebut; misalnya, hukum dapat mengizinkannya karena Gates memiliki kewajiban atau hak untuk memproses data pribadi tersebut, atau karena hal itu diperlukan untuk kepentingan yang sah Gates selama tidak berdampak negatif terhadap hak subjek data. Di mana diwajibkan oleh hukum, Gates akan menggunakan upaya yang wajar untuk memperoleh persetujuan dari subjek data sebelum memproses data pribadi orang tersebut.
- **Batasan tujuan** - Gates akan mengumpulkan dan memproses data pribadi hanya untuk tujuan yang spesifik, eksplisit, dan sah. Sebagai contoh, Gates dapat mengumpulkan dan menggunakan data pribadi: (a) untuk melaksanakan suatu kontrak; (b) apabila subjek data telah memberikan persetujuan; (c) jika diperlukan untuk menjalankan kegiatan bisnis yang sah dari Gates (untuk lebih jelasnya, silakan lihat Kebijakan Terkait yang disebutkan di atas); (d) untuk mematuhi kewajibannya; (e) dalam situasi darurat terkait keselamatan atau pemberitahuan penarikan produk; atau (f) untuk mempertimbangkan aplikasi seseorang untuk bekerja di Perusahaan.

Gates tidak akan menggunakan data pribadi yang dikumpulkan untuk tujuan tertentu dengan cara yang tidak sesuai dengan tujuan tersebut, dengan memperhatikan ekspektasi yang wajar dari subjek data dan cakupan persetujuan yang diperlukan. Oleh karena itu, sebelum melakukan pengumpulan data pribadi, Gates akan mengevaluasi tujuan penggunaan data tersebut dan akan menggunakan upaya yang wajar untuk mengkomunikasikan tujuan tersebut kepada subjek data sesuai dengan persyaratan transparansi. Dalam setiap kasus di mana Gates menggunakan data pribadi untuk tujuan selain dari tujuan pengumpulan awal, Gates akan memberi tahu subjek data tentang penggunaan tersebut dan, jika diperlukan, memperoleh persetujuan mereka.

- **Kategori data spesifik** - Gates menyadari bahwa kegiatan pemrosesannya mungkin melibatkan kategori data spesifik, seperti data medis atau data sensitif lainnya, dan bahwa jenis data seperti itu sering kali diberikan status perlindungan yang lebih tinggi berdasarkan undang-undang perlindungan data. Dalam setiap kasus di mana Gates memproses kategori data pribadi khusus tersebut, Gates akan memverifikasi apakah langkah-langkah keamanannya mempertimbangkan sifat data tersebut dan risikonya, dan mengambil langkah-langkah tambahan yang diperlukan untuk memastikan pemrosesan data tersebut secara adil dan sesuai dengan hukum.

- **Kualitas dan minimalisasi data** - Gates akan berusaha untuk hanya memproses data pribadi yang memadai, relevan, dan proporsional dengan tujuan pengumpulan dan pemrosesan data pribadi tersebut. Ketika menerapkan aktivitas pemrosesan data pribadi baru, Gates akan berusaha untuk menilai apakah semua data yang dikumpulkan dari subjek data atau pihak ketiga sudah proporsional untuk penggunaan yang dimaksudkan. Gates juga akan melakukan upaya yang wajar untuk memperbarui data secara teratur untuk menghindari pemrosesan data yang tidak akurat atau tidak lengkap.
- **Penyimpanan data** - Setelah Gates tidak lagi membutuhkan data pribadi untuk tujuan pengumpulannya, Gates akan melakukan upaya yang wajar untuk menghapus atau menganonimkan data tersebut, untuk memastikan bahwa orang yang terkait dengan data tersebut tidak lagi dapat diidentifikasi. Saat menerapkan aktivitas pemrosesan data pribadi yang baru, Gates akan menentukan jangka waktu penyimpanan yang sesuai dan mengelola data tersebut.

Hak Subjek Data

- **Transparansi** - Gates akan memberi tahu subjek data tentang pemrosesan data pribadi yang dimaksudkan sebelum memulai pemrosesan tersebut, atau sebagaimana diwajibkan oleh hukum yang berlaku, dengan cara yang sesuai, mengingat cara pengumpulan data tersebut (pemberitahuan tersebut dapat diberikan melalui kebijakan privasi, klausul privasi, pernyataan privasi, atau pemberitahuan informasi, misalnya). Gates akan berusaha untuk memberi tahu subjek data tentang semua rincian yang relevan dari kegiatan pemrosesan dengan cara yang jelas dan dapat dimengerti. Perincian tersebut akan mencakup identifikasi entitas Gates yang bertanggung jawab atas pemrosesan data, tujuan pemrosesan data, kategori penerima data, hak subjek data untuk mengakses dan memperbaiki data, dan informasi lain yang mungkin sesuai dengan situasi yang ada atau yang diwajibkan oleh hukum yang berlaku (misalnya, oleh GDPR, LGPD, PDPA, PIPL, Undang-Undang Indonesia No. 27 Tahun 2022 tentang Perlindungan Data Pribadi).
- **Akses, perbaikan, dan penghapusan** - Gates akan menanggapi permintaan dari subjek data untuk mengakses data mereka, untuk menerima salinan atau deskripsi informasi yang dimilikinya tentang mereka, atau agar data diperbarui, dianonimkan, dibatasi, dihapus, atau dengan cara lain sebagaimana ditentukan oleh hukum yang berlaku, sesuai dengan persyaratan prosedural dan jangka waktu yang diberlakukan oleh hukum yang berlaku, asalkan Gates tidak memiliki alasan yang sah menurut hukum yang berlaku untuk terus menggunakan dan memiliki informasi tersebut. Semua permintaan tersebut harus ditujukan ke privacy@gates.com.

Keamanan dan Kerahasiaan

- **Keamanan** - Gates akan melakukan upaya yang wajar untuk menerapkan langkah-langkah teknis dan organisasi yang sesuai untuk melindungi data pribadi dari kerusakan yang tidak disengaja atau melanggar hukum atau kehilangan yang tidak disengaja, perubahan, pengungkapan atau akses yang tidak sah, dan dari semua bentuk

pemrosesan yang melanggar hukum lainnya, dengan mempertimbangkan hukum yang berlaku. Ketika menilai tindakan keamanan mana yang sesuai untuk aktivitas pemrosesan tertentu, Gates akan mempertimbangkan standar industri, biaya penerapan tindakan keamanan data sehubungan dengan risiko yang diwakili oleh pemrosesan, sifat jenis data tertentu yang harus dilindungi, dan tindakan keamanan data apa pun yang diwajibkan oleh hukum yang berlaku.

- **Kerahasiaan** - Gates akan memperlakukan semua data pribadi secara rahasia. Saat menerapkan aktivitas pemrosesan data pribadi baru, Gates akan menilai personel Gates mana yang harus memiliki akses ke data pribadi tersebut, dengan mempertimbangkan tanggung jawab dan fungsi mereka di dalam Gates dan tujuan pemrosesan data tersebut.

Pemrosesan Pihak Ketiga dan Transfer Data

- **Prosesor pihak ketiga** - Untuk beberapa kegiatan pemrosesan data pribadi, Gates mungkin perlu melibatkan pemasok pihak ketiga (misalnya, penyedia IT, penyedia layanan penggajian, dan lainnya). Gates menyadari bahwa dalam hal ini, tanggung jawab untuk mematuhi hukum yang berlaku tetap ada pada Gates. Oleh karena itu, Gates akan mewajibkan melalui ketentuan kontraktual agar pemasok pihak ketiga tersebut menyediakan layanan sesuai dengan ketentuan privasi dan perlindungan data yang berlaku. Gates juga akan berupaya secara wajar untuk memastikan bahwa pemasok tersebut hanya memproses data pribadi sesuai dengan instruksi dari Gates dan menerapkan langkah-langkah keamanan teknis serta organisasi yang tepat.
- **Pemindahan data** - Gates menyadari bahwa setiap negara memiliki aturan privasi dan perlindungan data yang berbeda, yang masing-masing menawarkan tingkat perlindungan yang berbeda kepada subjek data. Gates akan melakukan upaya yang wajar untuk tidak memindahkan data pribadi lintas batas dengan cara yang berdampak buruk pada hak-hak subjek data (baik di dalam grup Gates maupun kepada pihak eksternal). Secara lebih spesifik, ketika mentransfer data pribadi dari suatu negara ke negara lain yang tidak menawarkan tingkat perlindungan yang sama dengan negara sebelumnya, Gates akan mematuhi hukum dan peraturan setempat yang berlaku dan mengambil langkah-langkah yang wajar yang sesuai untuk terus memastikan tingkat perlindungan yang memadai untuk data pribadi (misalnya, menyepakati ketentuan kontraktual khusus dengan penerima data atau mendapatkan persetujuan subjek data).

Pemberitahuan dan Otorisasi Regulator

- Gates menyadari bahwa di negara-negara tertentu, aktivitas pemrosesan data pribadi tertentu harus diberitahukan kepada dan/atau diotorisasi oleh pengatur setempat. Saat menerapkan aktivitas pemrosesan data pribadi baru, Gates akan menilai apakah pemberitahuan atau otorisasi tersebut diperlukan, dan bertindak sesuai dengan itu.

Aktivitas Pemrosesan Spesifik

- Gates menyadari bahwa kegiatan tertentu yang melibatkan data pribadi atau mempengaruhi privasi seseorang (misalnya CCTV, pemasaran langsung, pemantauan karyawan, dan lainnya) mungkin tunduk pada aturan dan persyaratan tambahan atau berbeda (misalnya kewajiban pemberitahuan khusus, keterlibatan dewan kerja, dan lainnya). Untuk setiap kegiatan tersebut, Gates akan berusaha untuk mengidentifikasi peraturan dan persyaratan yang relevan dan mengikuti persyaratan hukum yang berlaku.

SIAPA YANG DAPAT DIHUBUNGI:

Tim Privasi Data Gates
Email: **Privacy@Gates.com**